

# Orchesterverein Aarau

## orchesterverein aarau

Der Orchesterverein ermöglicht es musikbegeisterten

Amateurinnen und Amateuren, die Orchestermusik nicht nur hörend zu erleben, sondern auch selbst zu gestalten. Gegen 50 Aktivmitglieder spielen regelmässig bei unseren Konzerten mit, in ca. 40 Proben pro Jahr werden drei Konzertprogramme erarbeitet. Diese werden im Kultur- & Kongresshaus Aarau oder in einer der Stadtkirchen aufgeführt. Seit 2018 zählen nicht nur Streicher, sondern auch ein Bläasersatz zur ständigen Besetzung, was viele sinfonische Werke aufzuführen ermöglicht. Die Streicher wie auch das Bläserregister werden von professionellen Musikern und Musikerinnen angeführt und geschult.

Am Dirigentenpult steht noch bis Ende 2023 Armin Renggli, danach wird vorläufig der in Aarau nicht unbekannt Musiker Cristoforo Spagnuolo den Taktstock führen. Wir bemühen uns, auch aufstrebenden Nachwuchsmusikern ein Podium zu bieten, indem wir sie als Solisten engagieren und die Gelegenheit bieten, von einem Orchester begleitet zu werden und sich dem Aarauer Publikum zu präsentieren.

Gerne heissen wir weitere Mitglieder im Orchester willkommen, vor allem in den Streichinstrumenten. Informationen dazu auf unserer Webseite.



### GEGRÜNDET

1889

### PRÄSIDENTIN

Helene Dietrich

### MITGLIEDER

45

### KONTAKT

Helene Dietrich

079 303 93 47

[info@ovaarau.ch](mailto:info@ovaarau.ch)

<http://ovaarau.ch>